



Municipio de Puerto Varas y CONAF ejecutan trabajos preventivos de cortafuegos en sector norte de la comuna

Ante el riesgo que representa la alta carga vegetal en sectores colindantes a zonas habitadas, y tras una citud directa de la comunidad, Municipio de Puerto Varas junto CONAF iniciaron esta semana trabajos preventivos de cortafuegos en el sector norte de la comuna, específicamente en áreas cercanas a la comunidad Alto Esperanza, con objetivo de proteger las viviendas y reducir el riesgo de propagación de incendios forestales.

La intervención surge a partir de solicitud realizada por la propia comunidad, ante la preocupación por la alta carga vegetal existente en los colindantes a parcelaciones cercanas a las viviendas de la villa. En el respecto, Felipe Torra, jefe del Departamento de Gestión de Riesgos y Desastres del Municipio, señaló que "esta es una ciudad que nos llegó directamente

desde la comunidad, desde la preocupación por la proyección de carga vegetal que existía desde las parcelaciones hacia las casas de la villa. En conjunto con la Junta de Vecinos, CONAF y el municipio hemos podido coordinar una evaluación de la condición de riesgo y definir acciones concretas, como la generación de cortafuegos, para mitigar un eventual incendio y evitar que se propague hacia las viviendas".

Agregó que los trabajos comenzaron durante la jornada y que su duración dependerá de la planificación técnica de CONAF. "Los trabajos empiezan hoy día (ayer) y se van a proyectar por el tiempo que sea necesario, ya que esa planificación la maneja CONAF en base a su experiencia y a las condiciones del terreno. Además, hemos solicitado el apoyo de los dueños de las parcelaciones

para poder acceder a los sectores colindantes a la villa, con su debida autorización, y así ejecutar estos trabajos preventivos", explicó.

Por su parte, Álvaro Pérez, jefe de Control de Incendios Forestales de CONAF, Región de Los Lagos, destacó el carácter preventivo de la intervención. "El día de hoy estamos materializando un trabajo que se realizó previamente, que fue una evaluación de riesgo en puntos críticos donde podría existir proyección de incendios forestales. Actualmente estamos trabajando con maquinaria pesada para la construcción de cortafuegos, con el fin de evitar la propagación del fuego hacia las viviendas en caso de que ocurra un incendio en esta zona", indicó.

Desde el municipio reiteraron el llamado a la colaboración de la comunidad y propietarios de terrenos, destacando que este tipo

de acciones preventivas son clave para reducir riesgos durante la temporada de mayor ocurrencia de incendios forestales.

La intervención surge a partir de una solicitud realizada por la propia comunidad, ante la preocupación por la alta carga vegetal existente en áreas colindantes a parcelaciones cercanas a las viviendas de la villa Alto Esperanza.